## «La Feria provincial del Campo, en septiembre»

Escribe: Florencio SERNA GARCIA DEL POZO

- "¿ Quién puede pensar que los que rigen actualmente a Manzanares han de ser tan desnaturalizados hijos de su patria chica que quieran hacer algo que vaya en su menoscabo o desdoro?"
- "El Ministerio de Comercio ha concedido la autorización para celebrar la Primera Demostración Internacional de Motoviticultura, aneja a la IX Feria Provincial del Campo en Manzangres"

Había pensado escribir estas lineas mucho antes de que apareciera el número 12 de «Siembra» y por lo tanto ellas no significan el más mínimo afán de polémica, ni siquiera de «contestación» al artículo aparecido en el citado número de esta revista bajo el título «Con el dedo en la llaga», del que sin embargo, permítaseme decir no veo «la llaga» por parte alguna, aunque sí «el dedo».

Nuestra Feria del Campo, además de revitalizar la tradicional Feria y Fiestas de Agosto, cosa que con ser muy importante, no es lo primordial, ha ido cumpliendo etapas magnificas que han dado a Manzanares nombre y categoría y ha contribuido de manera esencial a la mecanización de la agricultura de la región manchega. Desde aquella feliz idea de su iniciación, lejana en el tiempo pero presente en nuestros recuerdos; desde los balbuceos de este Certamen, en la tímida «muestra» de la explanada del «paseo de los pinos» y no me resisto a consignar aquí nombres de sus pioneros, Agustín Serrano, Pepe Capilla, Pepe Haba, Denio, Mendiola, etc., y que me per-

donen si hiero su natural modestia, hasta la espléndida realidad alcanzada más tarde, la Feria Provincial del Campo ha marcado hitos de esplendor en la vida de nuestra ciudad, en esta era de paz.

Tirar esto por la borda sería imperdonable y monstruoso. ¿Quién puede pensar que los que rigen actualmente a Manzanares han de ser tan desnaturalizados hijos de su patria chica que quieran hacer algo que vaya en su menoscabo o desdoro? No, rotundamente no es eso, es precisamente todo lo contrario.

La Corporación Municipal y los señores que sin pertenecer a ésta componen la Comisión Organizadora de la Feria Provincial del Campo, viene ya un par de años estudiando la forma de darle a nuestro Certamen otro sesgo, otras modalidades que sin apartarse de su idea originaria, lo vivifique, lo amplíe en otros horizontes capaces de mantener e incrementar su exito y prestigio.

De aquí que acogiendo con todo entusiasmo la